

Schüler der MS Hart liefen für Herzkinder



LEONDING. Vergangenen Freitagvormittag versammelten sich die Schüler der MS Hart am Parkplatz vor der Sporthalle. Es war der zweite Versuch, für die gute Sache zu laufen – der erste Termin im Mai fiel buchstäblich ins Wasser.

Einige Schülerinnen der ersten Klassen heizten die Stimmung mit einer Tanzeinlage an. Um 10 Uhr fiel dann der Startschuss zum Sponsorenlauf. Eine Stunde lang wurden Runden um die Schulanlage gedreht. Selbst einige ambitionierte Lehrer konnten der Versuchung nicht widerstehen, mitzulaufen. Die Schüler erhielten von ihren Sponsoren einen selbst gewählten Betrag, der für jede absolvierte Runde bezahlt wurde. Das Wetter hat mitgespielt, sodass die Stimmung und der gute Zweck zu Höchstleistungen führten. So konnte die MS Hart dem Verein Herzkinder 3.174,40 Euro überreichen.